

Pressestelle, Mittwoch, 8. Februar 2012

Lebensgefahr beim Betreten von Eisflächen

Die langanhaltende Kälte hat auch in Mühlheim die Seen zufrieren lassen und die Eisflächen verlocken bei kaltem und trockenem Wetter zum Schlittschuhlaufen. Da aber keine Garantie für die Stabilität des Eises gegeben werden kann, ist das Betreten der Eisflächen auf den Mühlheimer Seen lebensgefährlich und daher verboten. Nachzulesen ist dies in der Satzung der Stadt Mühlheim am Main über die Nutzung des Erholungsgebietes „Steinbrüche Dietesheim“, die das Betreten der Eisflächen klar untersagt. Die Stadt Mühlheim weist darauf hin, dass auch der Seerosenweiher nicht zum Eislaufen freigegeben ist.